

EQUITATION CHAMPIONNATS DE CORSE D'ENDURANCE

Roland Vergé tient la distance

Poggio Mezzana accueillait dimanche les spécialistes de l'endurance équestre. Pour leur dernière compétition de l'année, cavaliers et chevaux disputaient les finales du championnat régional. Plus de 80 athlètes venus de toute la Corse ont répondu à l'invitation des bénévoles de l'association L'Albadu.

Sous un franc soleil, les concurrents avaient à parcourir des boucles allant de 10 km à 80 km (catégories Club et Amateur). Bord de mer, maquis, pinède, champs... Il fallait s'adapter à tous les terrains et à toutes les ambiances. Il fallait surtout ménager sa monture au mieux pour arriver à bon port. Exercice parfaitement réalisé par Roland Vergé. Fondateur expérimenté, le cavalier sudiste remportait le titre dans l'épreuve la plus difficile et la plus technique. Aux commandes de sa jument Memoria, il franchissait la ligne d'arrivée avec une confortable marge après 80 km de course.

En division Club, les participants étaient encore plus nombreux à se bagarrer pour le podium. Au classement, les écarts étaient très serrés, à tel point que sur 40 km, Camille Savelli et Mélanie Ville-



Magnifiques parcours en Costa Verde, que ce soit pour la 10 km ou pour l'épreuve reine des 80 km.

/ PHOTOS JACQUES PAOLI

rez devaient se partager la première place. Beaucoup de monde également sur 20 km, où Lily Lapina menait sa course avec finesse pour s'offrir finalement la victoire. Les couples un peu moins expérimentés s'élançaient sur la boucle de 10 km. Très courue, cette catégorie sacrait Noémi Mary du centre équestre d'Anghione.

M.B.

